

Son Eminence le cardinal Ferrata est l'une des belles figures du Sacré-Collège. Auditeur du nonce de Paris à 32 ans, il était chargé peu après de régler un concordat avec la Suisse. A 38 ans, il était nonce à Bruxelles. A 44 ans, il était nonce à Paris. Il n'avait pas 50 ans quand, en 1896, il fut créé cardinal. Il porte allégrement aujourd'hui ses 66 ans. Il est préfet de la Congrégation des Sacrements. Il s'est toujours beaucoup occupé des causes de canonisation et de béatification, et il a été mêlé aux actes de Pie X relatifs à la sainte communion. C'est lui qui a signé le décret *Quam singulari* sur la communion des petits enfants. Déjà, en 1908, il était venu à Malte couronner, au nom de Pie X, la madone della Cospicua.

Outre le légat, quatre cardinaux (Palerme, Catane, Séville et Westminster), trente archevêques et évêques (parmi lesquels Mgr Emard, évêque de Valleyfield, qui représentait le Canada), des centaines et des centaines de prêtres et de religieux étaient venus se joindre aux vaillants fils de l'île glorieuse et aux fidèles accourus de partout, en aussi grand nombre que la petite ville de La Vallette, paraît-il, en pouvait contenir. En tout, on a parlé, pour la grande procession d'une foule de 200,000 âmes.

* * *

La réception de l'envoyé papal fut très belle dans ce décor grandiose dont la mer et les cieux se plaisent à entourer l'île historique. Du haut de leurs murailles sévères et puissantes, écrit M. A. Dossat, le correspondant de *La Croix*, les Maltais ont admiré bien des évolutions de navires et d'escadres; leur port est un des plus magnifiques du monde. Jamais cependant ils n'ont éprouvé, comme en ce jour du 22 avril, la fierté d'être de Malte, l'île petite, mais fidèle et invincible. Ce fut un spectacle inoubliable. Le Sauveur se plaignit que Jérusalem n'eût pas compris l'heure de sa visite. Il ne fera pas le même reproche à Malte. Ici les coeurs sont attentifs et les